

Dordives

# Un beau dimanche au bord de l'eau !

■ **Dimanche, la très belle** étang de Dordives bruissait de vent, de musique et de voix... Une animation inhabituelle sur ses berges puisque la commune jouait le rôle de ville-étape sur le parcours de la Caravane de Loire.

Dimanche, était la première « ville pique-nique » de la Caravane de Loire. Une première réussie et que les élus espèrent bien renouveler à chaque passage de la Caravane !

La Caravane de Loire, ses bateaux, ses saltimbanques, ses musiciens, appuyée par les associations dordivoises et un certain nombre de bonnes volontés locales, s'étaient donné rendez-vous sur les berges de l'étang.

Orchestrées par le metteur en scène Jean Berthaud, les animations se sont déroulées dans une ambiance débonnaire, joyeuse, dansante et gourmande. Une dizaine de confré-

ries présentaient leurs produits, dont les safraniers du Gâtinais. Sur l'étang, le public a pu admirer de belles embarcations, notamment quatre futreaux, appartenant à l'association Autour de l'eau. La Guérouette, barrée par le marinier Thierry, a promené quelques privilégiés. Un autre bateau à voile, appelé un « tape-cul », était également exceptionnel. Les deux marins ont essuyé des clagues de vent imprévisibles mais s'en sont tirés avec talent ! À terre, sur le ponton, le public faisait la queue pour profiter d'un tour sur l'eau, en pédalo, en canoës, en périssaires... Non loin de là, le musée du verre faisait une démonstration de verre soufflé, des enfants étaient maquillés par deux jeunes comédiennes et jouaient dans des cerceaux... Le soir, grillades et pique-nique reprenaient de plus belle en attendant la nuit et le spectacle pyrotechnique rythmé par le groupe dordivois New Sound. Une belle journée !

J. M.



**DIMANCHE, A DORDIVES.** Ambiance nautique inhabituelle sur l'étang où le public profitait des animations proposées à l'occasion de la Caravane de Loire. Ici des futreaux de Loire, embarcations typiques des mariniers.